

Gobierno impulsa acciones para la reanudación del servicio del ferrocarril Tacna-Arica

22 de febrero de 2025

Nota de Prensa 031 - 25

El pasado 8 de febrero colapsó un segmento de la base de la vía férrea del ferrocarril Tacna-Arica, en el kilómetro 48 de su trayecto, a causa de deslizamientos de tierra en la quebrada Caunire, ubicada al norte de la ciudad de Arica, Chile, luego de las intensas lluvias en la región de Arica y Parinacota.

En consecuencia, se ha debido suspender temporalmente la operación de dicho servicio ferroviario.

Luego de la inspección preliminar realizada por el Gobierno Regional de Tacna (GORE Tacna) el 10 de los corrientes, el Ministerio de Relaciones Exteriores y el Ministerio de Transportes y Comunicaciones (MTC) han coordinado las gestiones y acciones necesarias para apoyar al GORE Tacna en la rehabilitación del tramo afectado de la vía férrea, el mismo que se encuentra en territorio chileno y constituye una servidumbre a favor del Perú.

En virtud de ello, el pasado 20 de febrero, los Viceministros de Relaciones Exteriores y de Transportes sostuvieron una reunión de trabajo con el Gobernador Regional de Tacna, Luis Torres Robledo, en Lima. En dicho encuentro, se acordó que especialistas del MTC y del GORE Tacna, con el acompañamiento del MRE, realicen una visita de inspección técnica al tramo afectado de la vía férrea, para elaborar, en el más corto plazo, un informe sobre la naturaleza y magnitud de los daños, el cual permitirá diseñar y orientar los trabajos de reparación correspondientes. A tal efecto se han iniciado las coordinaciones con las autoridades chilenas respectivas.